
令和５年度 第１回学校運営協議会 議事録 

 

１ 日  時：令和５年６月９日（金）１５：３０～１６：３０ 

２ 会  場：隠岐高校応接室 

３ 出 席 者：（委    員） 野邉 一寛、金井 和昭、中村 恒一、宇野 慎一、牧尾  実、 

常角  敏、石倉  修、武智 昭仁、野津 竜也 

（事務局員） 高橋  実 

４ 欠 席 者：（委    員）鳥井 登、濱中  直 

５ 議   事：①役員の選出について        承認 

            会 長：野邉 一寛 

副会長：金井 和昭 

        ②基本方針について         承認 

        ③実施計画等について        承認 

６ 意見質疑：①野邊会長：教科「理科」での地学科目の開講状況について 

         ②金井副会長：学校設定科目「ジオパーク研究」で栽培されたサツマイモについて 

         ③常角委員：学校設定科目「ジオパーク研究」の発展について 

         ④牧尾委員：教科「情報」の共通テスト等の対応について 

         ⑤中村委員：教職員の任用と高校魅力化について 

       ⑥宇野委員：生徒の通学方法とバスの無料化について 

       ⑦野津委員：若者の地元就職（Ｕターン含む）について 


